Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder, liebe Sportfreunde,

das Jahr 2024 neigt sich langsam dem Ende entgegen. Nach vielen sportlichen Begegnungen aber auch vielen Erfolgen bei den Wettkämpfen ist auch bei uns Schützen nun die festliche Zeit des Jahres angekommen. Eine kurze Zeit, in der auch bei uns die Ruhe einkehren sollte und wir die Feiertage mit unseren Lieben zusammen genießen wollen.

Bei Euch, den Schützen in den Vereinen, den Mitarbeitern in den Schießstaffeln, den Kreisen und in unserem Bezirk Diepholz möchte ich es auch in diesem Jahr nicht versäumen, mich für die stets gute Zusammenarbeit und der Unterstützung zu bedanken. Dieses ist nicht immer selbstverständlich. Doch ich möchte behaupten, bei uns im Bezirk Diepholz klappt diese Zusammenarbeit sehr gut.

Im neuen Jahr, im Jahr 2025 werden sicher neue Herausforderungen aus den verschiedenen Richtungen wie z.B. aus der Politik oder anderen Ebenen auf uns zukommen. Diese Herausforderungen gilt es zu meistern und damit umzugehen.

Ich wünsche uns bei den Aufgaben in unseren Vereinen und Verbänden und natürlich auch unseren Schießsportlern bei den verschiedenen Wettkämpfen viel Erfolg.

Nicht zu vergessen: Freuen wir uns gemeinsam auf die Landesschützentage mit dem Landeskönigsball in Varrel am 12. April 2025.



Euch und Euren Familien wünsche ich schöne und friedvolle Festtage und anschließend einen guten Jahreswechsel in das neue Jahr 2025. Bleibt vor allen Dingen gesund und munter.

Viele liebe Grüße

Siegfried Brockmann Bezirkssportleiter